

二中校区 めざすこども像 『自分らしく、人とつながり生きることも』

摂津市立第二中学校 学校通信



ニ中だより

令和8年1月9日(金)発行

月号

仕事の醍醐味

校長 藤山 京

「醍醐味」(だいごみ)とは、物事の本当の面白さや、深い感動や味わいのことです。表面的な楽しさだけでなく、その奥にある「神髄(しんずい)」とも言える最高の価値ということです。私は常々、3学期は中学校教員という仕事の醍醐味を味わえる時期だと思っています。1学期、2学期と一緒に時間を過ごした生徒たちが、個人としても成長した姿を見せてくれるのが3学期だからです。

2学期の終業式で、「冬休みの間にぜひ身近な大人の人と世間話をしてみてほしい」と提案しました。実行してくれた人はいたでしょうか。実行した人は、どんな話をしたのか、また聞かせてください。大人の話に耳を貸すことも大事なのですが、話を聞き返したり感想を伝えたり、自分のこともアウトプットすることが大切なことです。会話のキャッチボールはできていたでしょうか。

これくらいの輪郭線だなあと思っていた生徒(子ども)がある日、深い内容の話ができるようになったり、人として見習いたいくらいの思いやりを見せてくれたりして、大人を驚かせたりします。そういう発見ができるのは、やはり会話を交わすからなのです。言葉や態度で人としての輪郭線(人柄といつたり器といつたりもします)が伝わっていくものです。たくさん対話をして、お互いの成長を感じられる3学期になるよう願っています。

【保護者の皆さんへ】

旧年中は本校の教育活動にご理解とご協力を賜り、ありがとうございます。ご協力いただきました学校アンケートの集計結果について、本日 LEBER にてお知らせいたします。今後、さらに分析を重ね、より良い学校づくりに努めてまいります。本年もどうぞよろしくお願ひいたします。

生徒指導部 1月の重点目標

初心忘れるべからず



明けましておめでとうございます。元日、皆さんそれぞれに今年一年の目標を考えたのではないですか。特に3年生は、4月からの自分の姿を頭にたくさんイメージしたことと思います。これまでとは違う新しい環境や新しい仲間とどう過ごすのか、3月までの二中での生活をどう過ごすのか等、今もたくさん悩み、もがいていることでしょう。1、2年生の皆さんは3年生のその姿を目に焼き付けながらしっかり応援しましょう。元日に描いた初心をこの一年貫けるよう、まず始まりの1月をしっかりと過ごしましょう。

2025年度 1月 行事予定

日	曜	行事	給食
1	木	元日	
2	金		
3	土		
4	日		
5	月		
6	火		
7	水		
8	木	始業式	×
9	金	45分×④	×
10	土		
11	日		
12	月	成人の日	
13	火		
14	水	中学生チャレンジテスト(1・2年) 第4回実力テスト(3年)	
15	木		
16	金	避難訓練(6限)	
17	土	摂津市教育フォーラム	
18	日		
19	月	第7回生徒会委員会	
20	火		
21	水	3年学年末考査	3年 ×
22	木	3年学年末考査	3年 ×
23	金	3年学年末考査 私学事前指導 摂津支援学校出願(～30日)	3年 ×
24	土		
25	日		
26	月	3年私立一斉出願(午後) 第8回生徒会委員会	
27	火		
28	水		
29	木		
30	金	鳥飼北小学校研究発表会 45分×④	
31	土		

2025年度 2月 行事予定

日	曜	行事	給食
1	日		
2	月	第9回生徒会委員会	
3	火	特別選抜・音楽科出願(～4日)	
4	水	新入生保護者説明会(給食試食会 12:30～)	
5	木		
6	金	1年社会人トーク(5・6限) 2年校外学習 Jアラート	2年 ×
7	土		
8	日		
9	月		
10	火	私学入試 乗り入れスクール	3年 ×
11	水	建国記念日 私学入試	
12	木	3年二者・三者懇談	
13	金	3年二者・三者懇談	
14	土		
15	日	ともに生きるつどい	
16	月	第10回生徒会委員会 特別選抜・高等支援出願(～20日)	
17	火	研究授業	×
18	水		
19	木	特別選抜・音楽科学力検査等	×
20	金	特別選抜学力検査等 高等支援適性検査	
21	土		
22	日		
23	月	天皇誕生日	
24	火		
25	水	1・2年学年末テスト 3年卒業式練習	1・2年 ×
26	木	1・2年学年末テスト	1・2年 ×
27	金	1・2年学年末テスト 3年卒業式練習	1・2年 ×
28	土		

第1学年

新しい年を迎え、3学期が始まりました。冬休み中は、ご家庭で温かく見守っていただき、ありがとうございました。

中学校へ入学してから約9か月が経ち、学習や学校生活を通して、一人ひとりの成長を感じられるようになってきました。授業内容も少しずつ難しくなりますが、粘り強く取り組む姿勢を大切に指導してまいります。

3学期は1年間のまとめの学期であり、2年生へ向けた大切な準備期間でもあります。短い学期ではありますが、生徒が自信をもって次の学年へ進めるよう、丁寧に支援していきたいと考えています。引き続き、ご理解とご協力をよろしくお願いいたします。

第2学年

3学期は、次の学年、そして3年生へ向けた準備を本格的に進める大切な学期となります。学年としては2月に校外学習を予定しており、この活動を通して、修学旅行に向けたルールの確認を行うとともに、自分たちでスケジュールを管理し、計画を立てて行動する力を身につけることをねらいとしています。また、卒業生を招いての進路学習も実施し、高校選びの考え方や、高校生活の実際について話をしてもらうことで、生徒一人ひとりがこれからの進路について具体的に考える機会とします。このように3学期は、3年生に向けた心構えや力を育していく学期です。引き続き、生徒たちが安心して学校生活を送り、成長していくよう指導に努めてまいります。3学期も、保護者の皆さまのご理解とご協力をよろしくお願いいたします。

第3学年

3学期が始まりました。中学3年生にとって、中学校生活のまとめであると同時に、それぞれの進路に向けての重要な時期となります。これからの中学校生活を通じて積み重ねてきた努力は、確実に力となっています。焦らず、最後まで粘り強く取り組むことができるよう、学校としても引き続き支援してまいります。ご家庭におかれましても、お子さまが安心して日々を過ごせるよう、温かく見守っていただけましたら幸いです。また、締め切り期日が決まっている書類等が多くなっていきますので、くれぐれもご注意ください。ご不明な点がありましたら、いつでもご相談ください。

あかつき学級

明けましておめでとうございます。本年もどうぞよろしくお願ひいたします。

12月にお弁当作りを行いました。毎日忙しい中、お弁当を用意してくれている保護者の方々に感謝しつつ、とても楽しく取り組むことができました。3年生は学校で食べるお昼ご飯もあともう少し。3学期も自らの生活の力を伸ばしていくような取り組みをしていきたいと思います。



～学校生活の中で生徒たちの成長や努力を価値づけていく取組み～

dainityuugakkou
settsu02



202512 2学期最後のお楽しみ会【1年レク】



dainityuugakkou
settsu02



202512 校則ルール変更に向けて協力ありがとうございました



dainityuugakkou
settsu02



202512 実戦的な「思いやりの場」 3年生



3学期 始業式 1月8日(木)



校長先生からのお話



生徒指導部からのお話

「2026年4月道路交通法改正」

～自転車の乗り方について～



ニ中ホームページ更新中！

『学校ブログ』にて、生徒たちが学校生活の様子をご覧いただくことができます。

URL : <https://www.city.settsu.osaka.jp/chuugakkou/2/index.html>

